

Urologische Innovation

Stets um das Wohlbefinden und die Gesundheit der Patienten bemüht: Das Praxisteam der Gemeinschaftspraxis Urologie Groß-Gerau. Ganz links: Saskia Thieme-Martens, Fachärztin für Urologie; ganz rechts: Dr. med. Christian Ratz, Facharzt für Urologie.

Mit Stoßwellen gegen Erektionsstörungen



Die Stoßwellentherapie ist aus der modernen Medizin kaum noch wegzudenken: Entwickelt zur Nierensteinzertrümmerung, hat sie sich mittlerweile fest etabliert bei Erkrankungen des Muskel-Skelett-Systems in der Orthopädie (z.B. beim Fersensporn) sowie bei Hauterkrankungen (z.B. schlecht heilenden Wunden). Relativ neu ist die Anwendung bei urologischen Erkrankungen: so zeigt sie insbesondere bei Erektionsstörungen große Erfolge. Als eine der ersten Praxen in Deutschland bietet die Urologie Groß-Gerau dieses innovative Verfahren ihren Patienten an.

Stoßwellen sind eigentlich nichts anderes als kurze akustische Impulse, die sich räumlich ausbreiten. Dadurch kommt es zu einer mechanischen Reizung des behandelnden Gewebes, die wiederum biochemische Veränderungen hervorruft. Nachgewiesen sind unter anderem die vermehrte Ausschüttung von Wachstumsfaktoren, lokale Durchblutungsförderung einschließlich Bildung neuer Gefäße, sowie antibakterielle und entzündungshemmende Effekte.



Genau dies macht man sich bei der Behandlung der Erektionsstörung (aber auch bei Penisschmerzen bei Induratio Penis Plastica oder chronischem Beckenschmerzsyndrom) zu Nutze: Direkt im Schwellkörper kommt es zu einer messbaren dauerhaften Durchblutungsförderung, die die Erkrankung dauerhaft verbessert.

Dies ist insofern ein völlig neuer Ansatz, da bisherige Therapien, wie z.B. die be-

kannten Bedarfsmedikamente (u.a. "Viagra") nur kurzfristig die Symptome bessern, aber an der eigentlichen Erkrankung nichts ändern. So blieb bisher betroffenen Männern (immerhin je nach Alter zwischen 10-50% aller Männer) nur die immer wiederkehrende Einnahme von Medikamenten mit zum Teil deutlichen Nebenwirkungen.

Die Stoßwellentherapie, vor etwa 5 Jahren erstmals für die Erektionsstörung eingesetzt, hat zwar in hochrangig publizierten Studien ihre Effektivität unter Beweis stellen können und wird mittlerweile sogar in den Leitlinien der Europäischen Urologen Organisation (EAU) als "first line Therapie"

erwähnt, hat sich bisher jedoch aufgrund der teuren und bisher aufwändigen Geräte noch nicht flächendeckend durch-

Dass soll sich nun ändern. Die Urologie Groß-Gerau ist jetzt Urologisches Referenz Zentrum für die linienförmig fokussierte Piezo-Stoßwelle und wird in Zukunft eng mit dem medizintechnischen Entwickler zusammenarbeiten, um Konzepte zu entwickeln, wie nicht nur Patienten in Südhessen am innovativen Therapieansatz teilhaben können.

"Unsere Praxis in Groß-Gerau ist durch ihre zentrale Lage mitten in der Stadt sehr gut und bequem zu erreichen. Wir wissen um die Ängste und Sorgen, die oftmals mit einem Arztbesuch beim Urologen verbunden sind. Deshalb möchten wir ihnen eine persönliche, diskrete, angenehme Umgebung schaffen, um ihr medizinisches Problem fachkompetent zu diagnostizieren und zu behandeln", erklären Saskia Thieme-Martens, Fachärztin für Urologie und Dr. med. Chri-

Beide Ärzte kennen sich seit über 16 Jahren und haben ihre gemeinsame Assistenzarzt-Zeit am Klinikum Darmstadt verbracht. "Auch familiär freundschaftlich verbunden, freuen wir uns über die berufliche Zusammenarbeit in den neuen, modernen Räumlichkeiten hier in Groß-Gerau", sagt Dr. med. Christian Ratz.

Urologie Groß-Gerau, Am Sandböhl 2, Tel. 06152 81626

Anzeige

Erektionsstörungen: Neue Therapieoption mit Stoßwellen für mehr Lebensqualität

Die Stoßwellentherapie hat bereits in hochrangig publizierten Studien ihre Effektivität bei der Behandlung urologischer Erkrankungen unter Beweis stellen können und zeigt insbesondere bei Erektionsstörungen große Erfolge. Als eine der ersten Praxen in Deutschland bietet die Urologie Groß-Gerau dieses innovative Verfahren ihren Patienten an. Sprechen sie uns an, wir informieren sie gerne.





Gemeinschaftspraxis

Dr. med. Christian Ratz

Facharzt für Urologie Onkologisch verantwortlicher Arzt Akupunktur

Saskia Thieme-Martens Fachärztin für Urologie

Vorsorge

- Sterilisation des Mannes
- · Urologie der Frau
- · Ambulante Operationen
- · Akupunktur
- · Raucherentwöhnung